

LE JOURNAL DU CMJ



AVRIL/ JUIN 2025 - N°3

ÉDITO

Ce trimestre a mis en lumière l'engagement remarquable de notre Conseil Municipal des Jeunes. Par leurs idées et leurs actions, ils ont su faire vivre la commune avec énergie et responsabilité. Leur investissement est un bel exemple de citoyenneté active, que nous saluons chaleureusement. Un grand merci à eux ainsi qu'à Sandrine Perrin et Olivier Polsinelli qui les accompagnent tout au long de l'année. Et rendez-vous à la rentrée scolaire pour une nouvelle année riche en projets et en engagement !



ATELIER NIDS D'HIRONDELLES

Mercredi 12 mars, les élus du CMJ en compagnie des petits de la crèche « Les Écureuils » ont participé à un atelier de fabrication de nids d'hirondelles, animé par Thierry et Adrien GINES. Ces nids ont été ensuite installés sur la commune pour favoriser l'accueil et la reproduction de ces oiseaux, très utiles contre la prolifération du moustique tigre.



VISITE DE L'USINE ORANGINA SUNTORY

Mercredi 9 avril, les élus du CMJ ont visité l'entreprise Orangina Suntory à Meyzieu, l'un des leaders mondiaux du secteur des boissons qui produit six célèbres marques dont Orangina, Schweppes, Oasis...

Au programme : découverte du Groupe et visite du site de production

VISITE DE LA GENDARMERIE

Lundi 19 mai, les enfants du CMJ ont eu la chance de pouvoir visiter la brigade de gendarmerie de Jonage.
(découverte des locaux, de l'équipement des gendarmes des cellules de garde à vue...)

Un programme enrichissant où les enfants ont pu poser toutes leurs questions.



NETTOYAGE DE LA VILLE

samedi 24 mai, a eu lieu l'opération "Nettoyage de la ville" organisée par le CMJ, afin de sensibiliser au respect de l'environnement.

Un franc succès puisque plus de 50 participants ont sillonné les rue de la commune.



RENCONTRE AVEC LA DÉPUTÉE



Samedi 14 juin, le CMJ a eu l'honneur de rencontrer Tiffany Joncour, députée de la 13ème circonscription.
Au programme : des échanges riches et instructifs autour de son rôle à l'Assemblée Nationale.

Une belle occasion pour nos jeunes élus de mieux comprendre le fonctionnement de nos institutions

CÉRÉMONIE DE CLÔTURE DE MANDAT 2023 - 2025

Lundi 23 juin a eu lieu la cérémonie de remerciements pour les jeunes élus du CMJ partant en 6ème à la rentrée.

Merci à eux pour leur engagement durant ces deux années de mandants.

Le CMJ va se renouveler à la rentrée....



ACTIVITÉS À
VENIR

- Boum des CM2 le mardi 1er juillet